



## Currículum Vitae

Claudia Vivallo Yáñez

cvivallo@fundacionhelenadamskeller.com

### COMPETENCIAS PROFESIONALES

Competencias profesionales en coaching ontológico, liderazgo y gestión de proyectos y programas, acompañamiento de equipos y facilitación y mediación de conflictos a nivel interpersonal, comunitario y organizacional. Ha diseñado, ejecutado y evaluado cursos, talleres y programas de formación en las áreas referidas, con énfasis en el desarrollo de personas y en la promoción de iniciativas para la instalación de una cultura solidaria, democrática y participativa. Fue creadora y directora Ejecutiva del Observatorio Educacional de la Facultad de Educación de la Universidad Católica de Temuco durante 10 años, se desempeña como académica de pre y post grado de la Universidad de La Frontera, Universidad Católica de Temuco, Universidad Santo Tomás. Socia y fundadora de IPSUM Gestión y Desarrollo. Posee Diplomado en Comunicación, Formación de Coaching y el grado de MBA. Actualmente fundadora y Directora Ejecutiva de la Fundación Helen Adams Keller.

### ANTECEDENTES ACADÉMICOS

<i>2016-2018</i>
Candidata a Magister de Epidemiología Clínica. Facultad de Medicina. Universidad de la Frontera.
<i>2010 - 2011</i>
MBA. Magister en Dirección y Gestión de Empresas. Universidad Mayor Temuco.
<i>2005</i>
<b>Diplomado en Comunicación y Expansión de Capacidades en Coaching Personal y Organizacional.</b> Certificación como coach ontológico. Universidad Católica de Temuco.
<i>2004</i>
Curso de resolución de conflictos modelo Harvard, Universidad de La Frontera.
<i>1991 - 1996</i>
Matrona Universidad de La Frontera, Temuco.

## EXPERIENCIA PROFESIONAL

<i>2017 a la fecha</i>
Fundadora y Directora Ejecutiva de la Fundación Helen Adams Keller.
<i>2017</i>
Socia fundadora de la consultora Gestión y Desarrollo IPSUM Ltda.
<i>2008 -2016</i>
Se desempeña como Directora Ejecutiva del Observatorio Educacional de la Facultad de Educación de la Universidad Católica de Temuco, creado durante el año 2008. Durante este periodo se ha desarrollado implementando la creación y puesta en marcha de esta unidad en sus áreas organizacionales y en la elaboración de modelos y estrategias educativas para el acompañamiento de comunidades educativas. El Observatorio Educacional es una unidad que desarrolla formación de profesores través de asistencia técnica, asesoría y capacitación (cursos talleres diplomados y postítulos) a establecimientos educacionales de la macro zona sur, cuyo objetivo principal es aportar a la mejora de los resultados de aprendizaje de los estudiantes.
Ha participado en los procesos de acreditación de carrera, proyectos Mecesup y convenios de desempeño de la Facultad de Educación.
Se desempeña como docente de pregrado de la Facultad de Educación, de la Universidad Católica de Temuco.
Se desempeña como docente de post grado de la Facultad de Educación de la Universidad Santo Tomas, sede Temuco.
<i>2007</i>
Se desempeña como Jefe del Gabinete del Intendente de la región de La Araucanía Don Oscar Eltit Spielmann
<i>2006</i>
Se desempeña como consultora de la red de la Madera y el Mueble de la región de La Araucanía. Liderada por CorpAraucania.
<i>2006</i>
Se desempeña como asesora de equidad y perspectiva en genero del Intendente de la región de la Araucanía, Don Eduardo Klein Koch.
<i>2004- 2005</i>
Se desempeña como coordinadora del programa de fomento de la participación y liderazgo estudiantil. Universidad de La Frontera.
<i>2000 - 2004</i>
Es convocada para hacerse cargo de la dirección del Servicio de Salud para Estudiantes de la Dirección de Asuntos Estudiantiles de la Universidad de La Frontera. El SEMDA pasó de ejercer una labor meramente asistencial a tener un sello promovedor de los derechos estudiantiles, abarcando en sus más de 18 subprogramas temáticas que incorporaron la participación, horizontalidad y apoyo al fortalecimiento de las organizaciones de estudiantes.

*2000- 2004*

Creadora y ejecutora de la Unidad de Atención de Salud Sexual y Reproductiva con perspectiva de género del Servicio de Salud Estudiantil de la Universidad de La Frontera.

*1996 - 2000*

Creadora y coordinadora de la Unidad Materno Infantil del Departamento de Salud Pública Universidad de la Frontera Hasta antes de la aparición de esta iniciativa, la universidad carecía de una política y de acciones específicas de apoyo institucional para dar cuenta del hecho del embarazo y maternidad de un porcentaje importante de sus estudiantes.